

Il s'est tenu, hier 10/06/2010, l'assemblée générale ordinaire de la Banque de l'Habitat (BH) à l'hôtel « The Résidence » à Gammarth. L'assemblée, animée par le Président Directeur Général de la banque, M. Brahim HAJJI, a statué sur les comptes de l'exercice 2009 et en a affecté le résultat. Le management a présenté les faits saillants de la banque au cours de l'année dernière, faits qui se résument ainsi :

- ✓ Les dépôts de la banque ont progressé de 22,5% par rapport à l'année 2008, passant ainsi de 2 657MD à 3 255MD. Cette progression a été principalement soutenue par la hausse des dépôts les moins coûteux pour la banque que sont les dépôts à vue (+46,2%).
- ✓ La BH, a vu ses crédits augmenter de 4,5% au terme de cet exercice 2009 en se stabilisant à plus de 3 612MD contre 3 449MD une année auparavant.
- ✓ Le PNB de la banque a enregistré une très légère baisse de 0,4% en 2009. La marge d'intérêt a en effet reculé de 2,1MD (-1,6%) pour afficher un total de 132,6MD.
- ✓ Les commissions nettes se sont stabilisées par rapport à 2008 (-0,2MD) atteignant 31,3 MD

Tous ces éléments ont permis à la BH de dégager un résultat net de 53,2 MD soit une légère baisse de 1%. La banque a donc réussi à atteindre le même résultat que 2008 tout en renforçant la couverture des créances accrochées. En effet, le taux de couverture a atteint au 31/12/2009 les 70% recommandés par la BCT. Cependant, le taux de ces créances a augmenté en passant de 8,3% en 2008 à 8,7% en 2009.

En ce qui concerne le groupe, la BH a réalisé un produit net bancaire en légère baisse de 1,3% et un résultat net similaire à celui de l'année dernière, 55,26MD soit une baisse de 0,1MD.

Le management a aussi annoncé, l'engagement de la mise en place d'un système d'information fiable intègre et exhaustif, qui permettra de faire face aux besoins futurs de l'activité et des normes de sécurité financière. On notera également l'ouverture de 5 nouvelles agences en 2009 et l'ouverture prévue de 7 à 8 nouveaux points de ventes en 2010 ainsi que la rénovation des anciennes agences en les dotant de la nouvelle enseigne commerciale.

Enfin, l'entrée de la banque dans le capital de la « Tunisian Foreign Bank » anciennement dénommée « UTB » permettra une meilleure mobilisation de l'épargne des tunisiens à l'étranger et permettra de renforcer son activité historique à savoir le financement du logement.

L'AGO a décidé de distribuer un dividende de 0,650D qui sera disponible à partir du 18/06/2010.